

# Communiqué de presse

MRC de Montcalm



Pour diffusion immédiate

## DES SOUTIENS IMPORTANTS POUR LA 2E ÉDITION DE LA SOIRÉE CARITATIVE GASTRONOMIE ET CASINO DE LA MRC DE MONTCALM

Une soirée au profit du Centre de pédiatrie sociale de Lanaudière

**Sainte-Julienne, le 17 septembre 2024** – La MRC de Montcalm est heureuse d'annoncer des appuis de taille pour sa 2e soirée caritative **Gastronomie et Casino**, qui se tiendra le 25 octobre prochain. Cette année, l'événement soutiendra le *Centre de pédiatrie sociale de Lanaudière*, un organisme présent dans plusieurs MRC de la région.

Madame Isabelle Perreault, mairesse de Saint-Alphonse-Rodriguez et préfète de la MRC de Matawinie, ainsi que monsieur Pierre-Luc Bellerose, maire de Joliette et préfet de la ville, ont accepté l'invitation du préfet Patrick Massé à s'associer à cet événement pour soutenir cette noble cause.

*"Je suis profondément reconnaissant envers mes collègues Isabelle et Pierre-Luc d'avoir répondu favorablement à mon invitation. Leur soutien témoigne de leur engagement envers leur population et, plus particulièrement, envers la cause de la pédiatrie sociale. Je les remercie chaleureusement pour ce geste empreint de générosité."* — **Patrick Massé, préfet de la MRC de Montcalm**

*"En tant que préfet de Joliette, je suis ravi de m'associer à cet événement caritatif annuel de la MRC de Montcalm. Les fonds recueillis cette année serviront à soutenir le Centre de pédiatrie sociale de Lanaudière, une institution vitale pour les familles de notre région. Cette soirée promet d'être mémorable et elle permettra d'apporter un soutien crucial aux enfants de Lanaudière. Joignez-vous à nous et procurez-vous vos billets dès maintenant!"* — **Pierre-Luc Bellerose, maire de Joliette et préfet de la MRC de Joliette**

*"Venez vivre une soirée inoubliable où la haute gastronomie rencontre le divertissement. En participant, vous contribuerez à une cause essentielle pour le bien-être de nos enfants. Ne manquez pas cette belle occasion de mêler plaisir et générosité!"* — **Isabelle Perreault, mairesse de Saint-Alphonse-Rodriguez et préfète de la MRC de Matawinie**

# Communiqué de presse (suite)



Ne manquez pas cette soirée exceptionnelle ! Profitez d'un moment de raffinement tout en contribuant à une cause qui fait la différence dans la vie des enfants de notre région.

Les billets sont en vente au prix de 275 \$, incluant 25 \$ en jetons pour le casino, ou 200 \$ pour le souper uniquement. Au programme de cette soirée gourmande : un menu gastronomique en 4 services, soigneusement préparé par le Groupe Rosa sous la direction de M. David Fucco, avec des accords mets-vins pour sublimer chaque plat !

De nombreux tirages et prix de présences vous attendent. Un plan de commandite est également disponible.

Nous remercions DESJARDINS (caisses de la Nouvelle-Acadie et de Saint-Roch-de-l'Achigan) commanditaire DIAMANT cette année !

Formulaire d'inscription et informations disponibles sur notre site web : [mrcmontcalm.com/événement](http://mrcmontcalm.com/événement)

- 30 -

## Sources :

Madame Stéphanie Therrien, OMA B.comm  
Directrice générale et greffière-trésorière adjointe  
Directrice des communications  
MRC de Montcalm  
[stherrien@mrcmontcalm.com](mailto:stherrien@mrcmontcalm.com)

